

Freisinnig-Demokratische
Ortspartei Amriswil

An den Stadtrat
Rathaus
8580 Amriswil

Amriswil, 11.03.2015

Vernehmlassung Projekt Stadttaxi Amriswil

Sehr geehrter Herr Stadttammann
Sehr geehrte Stadträte

Wir danken Ihnen für die Einladung zu dieser Vernehmlassung. Folgend unsere Meinung zu diesem Thema.

Änderungsvorschlag:

Vorschlag der FDP: Damit das Abrechnungsprozedere nicht zu aufwendig wird, Einteilung in 2 Zonen mit zwei Tarifen , Zone Stadtzentrum zu Fr. 7.-, Aussenzone zu Fr. 10.- pro Fahrt. Damit wäre der Kostenanteil unter Fr. 200'000 pro Jahr, was in etwa die Kosten eines Stadtbusses abdecken würde. Daran gebunden wäre eine erneute Kostenüberprüfung nach zirka 2 – 3 Jahren

Allgemeine Bemerkungen:

Die FDP Amriswil begrüsst die Anpassungen des Tarifs des Stadttaxis Amriswil. Der Tarif mit Fr. 5.-- ist zu günstig, das Stadttaxi wird für Fahrten gebucht, welche nicht notwendig sind steht dadurch den Personen die auf das Taxi angewiesen sind nicht zur Verfügung. Dies widerspricht dem ursprünglichen Sinn des Stadttaxis. Der Tarif muss auch dem Verursacherprinzip gerecht gestaltet werden. Schülertransport sollen nur noch ausgeführt werden, wenn die Fahrten von Schülern gesundheitsbedingte (Unfallfolgen) Gründe hat.

Aktuell gehen wir davon aus, dass der Gesamt-Fahrpreis (Anteil Fahrgast und Anteil Stadt) die ausgewiesenen Kosten deckt. Wurde diesbezüglich schon einmal die Kalkulation des Anbieters überprüft? Gäbe es allenfalls ein wirtschaftlich günstigeres Angebot, wenn u.a. die Auswahl des Fahrzeuges überdenkt würde?
Wir danken für die Kenntnisnahme unserer Vernehmlassung.

Freundliche Grüsse

FDP Die Liberalen Ortspartei Amriswil

Thomas Bischofberger, Präsident